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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta
dello Spirito Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6,
Luca 17: 30 e Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è
stato  il  culmine  di  molte  altre  profezie  Bibliche,  e  una
continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo Spirito in questo
tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle Scritture,
per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi  preghiamo  che  la  Parola  stampata  diventi  scritta  nei
vostri cuori mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni  sforzo per provvedere ad un’accurata e
completa trascrizione e/o traduzione,  tuttavia  i  files  audio in
inglese  restano  la  migliore  rappresentazione  dei  sermoni
predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni
predicati da William Branham si possono scaricare gratuitamente
e stampare in tante lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che
sia  copiata  interamente,  non  modificata,  e  distribuita
gratuitamente.
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Alzate le vostre mani  e lodateLo, e ricevete tutto ciò di  cui  avete
bisogno. Tutti nell'edificio, alzatevi in piedi e date lode a Dio, Alleluia ... ...
[Il fratello Branham e la congregazione continuano ad adorare il Signore]
...?  ...  Il  modo  di  ...?  ...  i  malati  essere  guariti,  la  gloria  di  Dio  sta
scendendo. Amen. lode al Signore. Alleluia. Alleluia. Benedetto sia il nome
del Signore. Come ti amiamo. Come ti lodiamo. Come Ti adoriamo. Come
...?... Gloria a Dio. Sia lode a Dio ...?... Benedite il Signore. Benedite il
Signore ...?... Invia lo Spirito Santo ...?... Guarisci ogni cuore. Guarisci
ogni critico ...?... Ascolta, Signore. Riempi con lo Spirito Santo. Porta giù la
gloria. Porta la salvezza dell'anima. O Dio, nel nome di Cristo, Ti prego di
...? ... Con tutto il mio cuore, con tutta la mia forza ...?

La freccia di liberazione di Dio scoccata da un
arco

1 …Sii con noi, sera dopo sera, nel proseguo di questo convegno, possa
la  Tua  presenza  essere  qui,  Signore.  La  grande  potenza  dello  Spirito
Santo. Non siano in grado nemmeno di togliere la tenda, lunedì. Possa
continuare ad andare avanti, Signore. Oh, manda giù il Tuo Spirito. Aiutaci
ora  mentre  Ti  adoriamo.  Nel  Nome di  Gesù,  Tuo  Figlio,  lo  chiediamo.
Amen.
2 È proprio un po' fangoso là fuori stasera, non è vero? Ma è molto più
fresco; ciò è una buona cosa. Sono molto felice per questo, non è che si
tratta di ... Anzi, io ... Rendetevi conto che devo tagliare qualche giorno di
riunione, ma sono contento che il  fratello Herholzer sia venuto qui per
aiutare. Desidero che tutti veniate a sentirlo ... certamente vi farà bene.
Pregava per gli ammalati prima che io entrassi nel ministero. E questo è
sempre lo stesso uomo, non è vero? Molto bene. E poi, ecco la ragione,
veramente io promisi ...

[Parte non incisa] ... Non so quello che devo fare. E se parto da qui
domenica,  ho  mezza  giornata  per  farlo;  e  poi  guidare  5.600  km  per
arrivare  alla  riunione  e  avere  là  un  meeting  nel  frattempo.  Lo  potete
immaginare? Vedete? Ho chiesto al fratello Moore se potevamo partire un
paio di giorni in anticipo e mi ha detto: “Certo, fratello Branham”. E questo
è quello che mi piace del fratello Moore e della chiesa qui, è che sono veri
cristiani  che comprendono le cose e io vi  dico che è molto importante
sapere che hai un amico che è più affezionato di un fratello e persone che
capiscono.

3 Oh certo, mi piacerebbe rimanere qui un mese con voi. Mi piacerebbe
farlo, ma non posso farlo. Dopo tutto, amici, mi limiterò a dirvi qualcosa
che non sapete. Mi sono rovinato la reputazione venendo qui? Vedete?
Proprio così. Ho avuto un centinaio e più di riunioni, hanno chiamato per
due settimane... Sono stato alla convenzione. E le persone, in posti dove
non  sono  mai  stato,  hanno  detto:  “Se  vuoi  venire  solo  per  una  sera,
fratello Branham”, e ho cercato di andarci per dieci anni, mese dopo mese,
per dieci anni. Poi mi vedete da queste parti, vengo a Shreveport dove
sono stato per la più gran parte del mio tempo e metto su un meeting di
due settimane.

Dicono:  “Perché  vai  giù  a  Shreveport?  Beh,  cosa  c'è  di  così
importante laggiù? Cosa c'è di così importante laggiù a Shreveport”?

4 Quindi, sapete, Gesù nel Suo ministero qui in vita, cercò in genere di
condividere le cose in giro con tutti; questo è il modo che cerco di fare. E
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... Puoi morire prima che ci incontriamo di nuovo. Non puoi mai ...? ...
guidato, ma questa è la tua sera. Dio ti benedica, giovanotto. Giusto. Oh,
colpevole ... Dio ti benedica, signora. Vieni su. Uscite dal vostro posto.
Salite.

Ricordate,  non  avete  altra  scelta  in  vita.  Potete  morire  prima  di
mattina. Ma c'è una cosa certa; morirete. Ognuno di voi qui incontrerà Dio.
E  lo  incontrerete  al  giudizio.  E  dovrete  dare  una  risposta  per  questo
messaggio  di  stasera.  Sarete  tutti  chiamati  a  rispondere  per  la  Sua
presenza qui su questa piattaforma, proprio qui a Shreveport, Louisiana,
dai segni infallibili dice la Bibbia, segni infallibili che Gesù è risuscitato dai
morti.

75 Io sono Suo testimone per dire questo, che Egli  vi  sta chiamando
all'altare.  Giovani  e  vecchi,  metodisti,  battisti,  pentecostali,  luterani,
chiunque vuole, venga all'altare. C'è una fonte ripiena di Sangue ...? ...
Per la mia testimonianza, che ...? ... I peccatori vengano ...? ... Venite.
Tutti  voi,  seguite  la  pista  quaggiù  all'altare.  Smettete  di  guardare  la
televisione. Smettete di guardare le cose del mondo. Guardate al Calvario
stasera. Guardate Cristo. Guardate Chi è morto per voi. Guardate Chi ha
pagato  la  penalità.  Guardate  Colui  che  non  ...?  ...  Il  vostro  peccato.
Allontanatevi dalle cose del mondo.

Dio ti benedica, signora ...?... possa tu vivere a lungo. Scendi. Chi
altro vuole venire? Venite, tutti. Ora, se avete bisogno di qualsiasi altra
cosa dal Signore, venite all'altare adesso. Voi che volete il battesimo dello
Spirito  Santo,  fatevi  strada  verso  l'altare  in  questo  momento.  Fatevi
strada, voi che siete ricaduti nel peccato, fatevi strada. Voi che volete il
battesimo dello Spirito Santo, che volete la guarigione, fatevi strada verso
l'altare. Dio ti benedica. Chiunque tu sia, fatevi strada verso l'altare ora.

76 Venire in questo luogo, dove, come profeta di Dio, parlo nel nome di
Cristo, che Lui è qui con le braccia aperte, pronto a dare ad ogni persona
ogni cosa e la Freccia della completa liberazione. La freccia di liberazione
di Dio è nella vostra mano. Non abbiate paura di colpire con essa. Questa
è la vostra ora di  decisione. Questa è l'ora.  Colpisci;  colpisci;  colpisci;
colpiscilo; colpisci tutto ciò che ti ostacola. Colpisci il Calvario; tocca l'orlo
della Sua veste. Elevate il cuore. Alzate le vostre mani. Elevate le vostre
anime.  Elevate le  vostre lodi.  Elevate la  vostra adorazione.  Elevate le
vostre lacrime. Elevate ogni cosa. Amen...?...

Che luce, che tempo, che ...? ... Che gente. Lodate Dio. Guarisci ogni
persona  malata.  Satana,  rimettili  in  libertà.  Nel  nome  di  Gesù  io  ti
condanno. Vieni fuori, Satana. Liberali dalla televisione e da ogni tipo di
cose del mondo. Concedilo. O Dio, concedi la Tua benedizione su di loro.
Gloria a Dio.
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so  che  abbiamo avuto  un  tempo  meraviglioso.  Ho  avuto  alcune  delle
migliori unzioni e un messaggio in particolare che il Signore mi ha dato
laggiù l'altro giorno. Non ho mai avuto qualcosa che mi abbia colpito così
nella mia vita, un messaggio alla chiesa: “L'agnello e la colomba”. Non
dimenticatelo.

5 Ora, l'ultima volta qui sul palco ... Tra l'altro, prima che inizi a dire
questo, il fratello Moore ed io molto presto dobbiamo essere insieme in
California. E forse, se Dio vuole, quando parto per la California, tornerò per
una sera  o  due mentre  attraversiamo la  California.  Sarà  un po'  come
pareggiare i conti? Ciò sarà buono.

Ora, quanti capiscono e pregheranno per noi? Sono proprio sicuro.
Grazie,  fratello  e  sorella  è  molto  gentile  da  parte  vostra.  Vi  amo per
questo.

E ora, io sono ...  il  fratello Moore sta andando verso la California.
Stiamo andando al  raduno Internazionale  di  Azusa Street.  Questo è il
cinquantesimo anno. E l'ho ricevuto nel mio cuore come una rivelazione - il
cinquantesimo anno di - l'anno di Giubileo della Pentecoste. E mentre ero a
Westgates, circa un anno fa, sembrò come che il Signore me lo mettesse
in cuore ed io lo annunciai ad alcune migliaia di persone e ciò le infiammò.

E ora, al Tempio dell'Angelo di Azusa Street ci sarà un grande raduno.
E credo che sia il prossimo 10 settembre; inizia il sedici o il quindici. E ho il
privilegio e l'onore di aprire i servizi, i primi due servizi. Il fratello Oral
Roberts,  Tommy  Hicks,  e,  oh,  molti  saranno  lì  in  questa  grande
manifestazione.  E  ci  saranno  molti  da  diverse  parti  del  mondo  che
verranno a questo grande... Questo è l'inizio della Pentecoste in America,
la vecchia Azusa Street. Sono cinquant'anni — il giubileo è suonato. Potete
andare liberi ora o restare indietro.

6 Così andremo laggiù. E poi, il fratello Espinosa che era con noi giù in
Messico pochi mesi fa con il  fratello Moore, il  fratello Brown e tutti  noi
laggiù, dove abbiamo avuto un tempo meraviglioso nel Signore... il fratello
Espinosa era il mio interprete, un tal caro fratello e lui era così gentile con
me. E voleva sapere se andavo su e tenevo un incontro di un mese. Un
meeting di un mese, beh, io — non riesco proprio a farlo.

Se i miei incontri fossero impostati su grande scala (vedete?), beh,
allora sarebbe diverso. Potrei essere in grado di rimanere un mese. Ma
lavoro  su  piccola  scala,  non  troppa  finanza  inclusa  in  esso,  senza
programmi radio, nient'altro. Mi sento libero di andare solo dove il Signore
mi condurrà, vedete? E fare un salto quaggiù e rimanere un paio di sere,
poi  lassù un paio di  sere, quaggiù alcune sere in una chiesa, ovunque
possa essere, non importa. E non ho bisogno di nulla, solo i vestiti che
indosso.
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essere salvati, vengano con lei. Alleluia. Venite su adesso se credete che
Gesù è qui, e Dio vi può salvare ...? ... Venite. Venite, tutti, ognuno di voi
che vuole il battesimo dello Spirito Santo. Pregheremo per i malati, ora.
Venite.  Tutti  quelli  che vogliono essere salvati.  Tutti  quelli  che hanno
alzato la  mano ...?  ...  Credo che Dio stia  per  fare una grande cosa in
questo momento. Venite, tutti voi, inginocchiatevi qui intorno. Questo è il
momento di venire e ricevere Cristo.

Vieni,  Battista.  Vieni,  Metodista.  Vieni,  Presbiteriano.  Vi  sfido  nel
nome di Cristo. Venite e provate Dio. Venite, date a Dio una possibilità. Lo
farete? Uscite proprio in questo momento, ognuno di voi. Ognuno, tutti
questi  che hanno alzato la  mano,  vengano.  Salite.  Ecco che arriva un
ragazzino  paralizzato  per  ricevere  lo  Spirito  Santo.  Oh,  dovreste
vergognarvi di voi stessi...? ... Che non volete venire a ricevere Cristo.
Ecco. Verrai? Verrai?

73 Chinate la testa, dappertutto. Diciamo una parola di preghiera. Sento
lo Spirito Santo che si muove in un grande ... qualcosa sta per accadere.

O Cristo, ho fatto del mio meglio, Signore, di chiamare ...? ... E li ho
offerti a Te, e Tu sei venuto. Ho predicato la Parola e ho detto loro che sei
risuscitato dai morti. E stasera, siamo qui, Signore, come tuoi testimoni. E
Tu sei qui, facendo le stesse cose che hai fatto quando eri qui sulla terra. E
Tu sei qui stasera nella forma dello Spirito Santo. Stai sgridando il peccato.
Tu stai chiamando un risveglio. Stai chiamando la Tua gente. L'ora della
liberazione, la freccia della liberazione ...? ... Dio, io prego nel nome di
Cristo che Tu manderai moltitudini, tutti quelli che hanno bisogno di Te che
vengano al tuo altare stasera e ricevano Cristo. Verrai?

Proprio così, signora. Giusto. Esci. Alzati in piedi. È lo Spirito Santo
che ti  parla.  Il  mio cuore non si  sentirebbe così  se io  non...  non direi
questo se non lo pensassi veramente. Ti aspetteresti che io stia qui a fare
cose nel Nome del Signore ed essere un ipocrita? Ecco, non lo farei per
niente  al  mondo.  Mi  sento  guidato  a  far  venire  a  questo  altare  quelle
persone là fuori. Giusto. Quindi, se... voi sapete chi siete. Vi sfido a venire
all'altare nel nome di Cristo.

74 E ricordate, se vi incontro nel giorno del giudizio e siete condannati,
non è colpa mia. Non è colpa di Dio. Ho predicato la Sua Parola. Egli l'ha
confermato con segni e prodigi. Lui è qui stasera. Egli è risuscitato dai
morti.

Ora, se Lo volete, venite. C'è una fonte ripiena di sangue che sgorga
dalle  vene  dell'Emmanuele,  quando  i  peccatori  si  immergono  sotto  il
sangue, perdono tutte le loro macchie del peccato. E se non sei sicuro,
amico mio che stai con un credo di chiesa, se tu sei un membro, è meglio
che tu venga ora. È possibile che non ti veda più in questa vita. Il tuo ...?
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7 E dire, tra l'altro che una signora mi ha dato un vestito mentre ero
qui e sicuramente l'ho apprezzato, miei cari amici, chiunque mai fosse, la
donna là nella parte posteriore. Dio ti benedica, sorella, per averlo fatto. Io
certamente  l'ho  apprezzato.  Volevo  dirlo  la  scorsa  sera,  e  -  e  io  ti
ringrazio.  Ecco come ottengo i  miei  vestiti  è  la  gente  che me li  dà.  E
ricordate, non mi dispiace di  avere roba usata; va bene per me. Sono
cresciuto così, io di sicuro lo apprezzo.

Il  mio Signore non aveva un posto dove posare il  capo. Giusto. Il
Signore mi ha dato un posto per vivere con la mia famiglia e siamo proprio
felici. E finché abbiamo ... Non che ... non ho la nostra famiglia … anche se
potevamo permettercelo e avere una grande offerta amorevole, potevamo
permetterci un po' di lusso, io non lo faccio. No signore. Se ho solo un po'
di più, lo metto per le missioni all'estero. Dio sa che è vero. E io... Ora,
perché sono l'amministratore di quello che mi è dato. Devo risponderne in
quel giorno. E io voglio che sia così quando io...

Voglio tutto chiaro quando arrivo giù al  fiume. Non voglio nessun
problema allora. Se c'è qualche problema, voglio risolverlo ora. Giusto. È
in questo momento che lo voglio sistemare, perché quella mattina voglio
avere il biglietto in mano e pronto quando lei mi ritirerà. Voglio avere tutto
sistemato, allora. E sto facendo del mio meglio con tutto quello che posso,
fratello, sorella.
8 E ora,  ci  sono molti  buoni  Battisti  e  Presbiteriani  e  altri  qui.  E  io
apprezzo i vostri sforzi nel venire qui ad aiutarmi a vincere i peccatori a
Cristo. E ora, potrei non essere in grado di parlare come il vostro pastore.
Io non ho istruzione. Io non ho la capacità, ma sopportatemi per quello
che Dio mi ha dato per vincere i peccatori. Io lo apprezzo.

9 Voglio mostrarvi una risposta alla preghiera. Quanti eravate qui la
scorsa sera? Vediamo le  mani.  Per  tutto  l'edificio?  Beh,  va bene.  Ora,
voglio dire questo, vi ricordate, c'era una signora da qualche parte, (credo
la  prima  donna  o  qualcosa),  comunque  da  qualche  parte  il  nastro  lo
mostrerà... chiesi a una donna che era gonfia per qualche tempo con i
fluidi  in  eccesso  nel  suo corpo e  dissi  a  lei  che  Dio  l'aveva toccata  in
qualche modo.

Ed io le dissi: “Signora, sarà così gentile da fare questo”, o qualcosa a
riguardo... Me l'hanno appena ripetuto, perché mi sembra come un sogno.
Dissi: “Vuoi misurare il tuo corpo stasera e cingerti con un nastro e tornare
domani  sera  a  mostrarci  quanto  ti  sei  è  ristretta”?  E  da  molto  tempo
questa donna era stata...  quanti  si  ricordano che ho detto questo alla
donna? Beh, lei ha riportato il nastro. Eccolo qui. E lei si è ristretta di circa
quattro centimetri in una notte, in diciotto ore. Lode al Signore.

10 La signora è qui? È presente la donna che è stata guarita ieri sera?
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Non è vero? Vuoi che si preghi. È questa la verità? Allora vieni qui e lo
farò. O Dio, nel Nome di Gesù, io prego che Tu tolga questa malattia. Ora,
io la maledico nel nome di Gesù; esci da lei, nel nome del Signore…?... Dio
ti benedica, sorella.

70 Abbiate  fede  in  Dio.  Tutte  le  cose  sono  possibili  per  coloro  che
credono. Se tu puoi credere che cosa dice la Bibbia ogni cosa è possibile.
Lo credete? Amen.

Vedo due bambini piccoli in piedi qui, proprio qui. La loro madre è con
loro. Entrambi hanno la sinusite. Bene. Credi che il Signore Gesù farà star
bene i bambini? Se puoi, se avrai fede e credi Dio, Dio lo farà. Due, un
bambino e una bambina ... abbiate fede, ora, e Dio ve lo concede. Tutto a
posto.

Vuoi tu—tu credi,  sorellina, con tutto il  cuore che Gesù Cristo è il
Figlio di Dio? Vuoi? Io sono un estraneo per te. Io non ti conosco, io non ti
ho mai vista. Sei nel coro ...? ... Proprio così. Sei nervosa, non è vero? E
tu credi che Dio lo farà, che Egli ti guarirà? L'altra cosa è che hai nel tuo
cuore il desiderio per qualcun altro. Giusto. Una donna che vive dall'altra
parte  del  fiume da qualche parte,  Bozier.  Ha l'artrite  e  reumatismi.  È
giusto? Amen. Tu credi che io sia servo di Dio? Va bene. Allora vai e ricevi
quello che hai chiesto nel Nome del Signore Gesù. Amen.

71 Dio  può evitare  quest'operazione,  togliere  il  tumore subito  senza
nemmeno una operazione e guarirti. Tu lo credi? D'accordo. Allora ricevila
nel nome di Cristo. Amen. Sfido il pubblico a credere. Sfido chiunque a
credere nel nome di Gesù Cristo. Guardate da questa parte, non guardate
me, ma guardate Lui. Sì, Egli è risuscitato dai morti. Lo credete? Pregate.
Non dubitate. Abbiate fede. Amen.

Credi che l'alta pressione sanguigna ti lascerà, tu con la mano alzata?
Credi che lo farà? Sì. Credi che lo toglie da te? Egli l'ha fatto? Bene. Puoi
averlo.

Perché piangi piccola bambina messicana, credo. Spagnola? Tu credi
che io sia il profeta di Dio? Starai qui alcuni minuti? Alzati solo un minuto?
Guardami. Ho sempre successo con le persone messicane perché credono.
Guarda quassù solo un minuto. C'è qualcosa intorno a te. Vedo ombre
scure che cercano di seguirti. Stai pregando, tutto quello che vuoi è per
qualcun altro. È il  tuo amico, sta soffrendo di nervosismo. Non è vero,
signorina? Se ti dico che cosa turba il tuo cuore, crederai che io sono il
profeta di Dio. Tu vuoi essere salvata e ricevere lo Spirito Santo. Non è
vero?  Non  è  vero?  Questo  è  ciò  per  cui  sei  stata  chiamata  in  questo
momento.

72 Tutti quelli che qui vogliono il battesimo dello Spirito Santo e vogliono
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Proprio  qui,  ecco  la  signora  qui,  ora.  Diciamo:  “Lode al  Signore”.  [La
congregazione dice: “Lode al Signore! - Ed.] E Dio ti benedica, sorella, per
il tuo...?... Questo sarà un memoriale che Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi
e in eterno. Amen.

Come siamo grati. E io sono grato anche per la tua fedeltà, sorella.
Ora, calerà sempre di più, starai bene ora. Il Signore Gesù...

Ora, voi dite: “Guardate là, circa quattro centimetri in sedici o diciotto
ore,  suppongo,  dal  momento  che  è  andata  via  da  qui  a  quando  si  è
misurata a quando è ritornata. E ora, quando Elia vide una nuvoletta della
dimensione  della  mano  di  un  uomo,  egli  disse:  ”Io  sento  il  suono  di
abbondanza di pioggia“. Preparatevi.

11 E, Oh, my, io prego che questa settimana abbiamo un tempo così
meraviglioso, che le stampelle e le cose saranno appese su questi pilastri
qui intorno. Dio sarà glorificato. Ho fiducia che sarà così. E un giorno spero
di venire a Shreveport in un meeting come questo in cui  mi limiterò a
pregare per i malati mentre passano. Lo desidero tanto, non so cosa fare.
Ma ancora, come il mio ministero è stato dato... Se dovessi iniziare in una
riunione e non cominciarla, tutto a posto. Ma, una volta cominciata non
posso sospenderla. Ogni volta che incontro una persona là, eccola di nuovo
e di  nuovo. Di  continuo da ogni  parte.  E questo è il  motivo che il  mio
ministero non ha mai avuto un buon successo in America. Ma, oh, come il
Signore mi ha benedetto all'estero. Vedete?

In America, alla gente viene insegnato che devi imporre le mani su di
loro o devi ungerli  con olio. Ora, questo è ciò in cui credono e non c'è
modo di toglierlo da loro. Vedete? È fondato in loro e non puoi farci niente.

12 E un giorno, se Dio vuole, io sto cercando di uscire da questo proprio
ora, e chiedo al Padre celeste... E tramite una visione Egli mi ha parlato di
una tenda che il fratello Moore e gli altri, ora andranno in California per
vedere di sistemarla, allo scopo di avere un posto lì  dove per la prima
volta possiamo pregare per la gente e io possa scappare dalla gente solo
un minuto, in modo di non sentire quella tensione quando sto pregando.
Questo è ciò che mi rende debole. Questo è ciò che mi allontana presto
dalla piattaforma. Non vorrei farlo pesare su mio figlio; non è lui. Lui sta
con me… più affezionato di qualsiasi cosa che io abbia mai avuto in vita
mia. Egli sa esattamente come muoversi. Se non fosse stato per lui sarei
in manicomio, perché loro mi fanno rimanere.

L'ho confidato ai predicatori una volta e voi lo avete sentito che ero
fuori dal campo e non ci sono andato per due o tre anni. E il mio ragazzo
mi è fedele e io lo apprezzo. E così - lui sta vicino a me. Così egli si trova
sulla piattaforma e mi osserva e se vede che divento un po' bianco intorno
alla bocca, dice: “Papà, non m'importa se ce ne sono cinquantamila lì. Se
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là fuori. Credi che Lui ti  guarisce? Se credi con tutto il  tuo cuore, puoi
avere ciò che chiedi. Se lo credi. Amen. Vedete? Dubito che la signora ...
hai un biglietto di preghiera, signora? Nessun biglietto di preghiera? Hai un
biglietto di preghiera? Non hai un biglietto di preghiera, vero? Sì. Hai un
biglietto di preghiera. Bene. Ebbene, non ne hai bisogno ora. Bene. Non ne
hai bisogno ora. È la tua fede che l'ha toccato. “Se tu puoi credere”.
67 La signora, la seconda signora da quel lato là, la signora anziana con
un paio di occhiali, che guarda da questa parte, ha la pressione bassa. Tu
credi che Gesù Cristo ti guarisce, sorella? Tu seduta là su un cuscino rosa,
che mi stai guardando, con un vestito a pois. Dì, tu laggiù che guardi su,
sì, tu, credi che Gesù Cristo ti guarisce? Tu ... alza la tua mano se credi.
Bene. Accettala allora. Amen.

Vedete come - vedete come la fede è inconscia? La donna sta seduta
là pensando nel suo cuore così intensamente che lei non mi ha neanche
sentito che parlavo con lei. Giusto. Ma, vedete, Dio le ha parlato. Amen.
Se questo non è Gesù Cristo lo stesso ieri, oggi e per sempre, io ... non è
... Questa è la Bibbia. Amen. “Se tu puoi credere, ogni cosa è possibile”.

68 Siamo estranei l'uno con l'altro, signora. Perché, sembri una persona
in buona salute. Non ti ho mai visto. Ma il Signore Gesù ti conosce, non è
vero? E tu credi in Lui? Tu credi che io sia Suo servo?

My, che fede si sta muovendo tra il pubblico. Quindi ... Spero che tu
possa continuare in questo modo.

Sei molto nervoso perché, sì, perché stai soffrendo con un problema
nel colon. Giusto. Si tratta di un tumore nel colon. È giusto. Non è vero?
Hai  problemi con lo stomaco, anche ...?...  Stomaco ...?...  vero,  non è
vero? Non sto leggendo la tua mente, ma questo è ciò che il medico dice
che è quello. Quindi credi che sarai guarito ora? Tutto ok. Allora torna dai
tuoi cari nel Nome di Gesù Cristo. Che Dio sia con te. Amen.

Credi in Lui? Non dubitare. Abbi fede.

69 Piacere. Siamo estranei l'un l'altro? Lo siamo. Io non ti conosco. Tu
non mi conosci. Non so il motivo per il quale tu sei qui; tu lo sai che non lo
so. Francamente, non c'è nulla. L'unica cosa per cui sei qui è che sei qui
per qualcun altro. È per tuo fratello. Non è qui. È a nord ovest di qui - un
luogo chiamato Oklahoma. E lui è un alcolizzato e tu vuoi che io preghi per
lui.  Molto bene. Vai per la tua strada. Signore Gesù, salva l'uomo, nel
Nome di Gesù Cristo. Alleluia. Abbi fede in Dio.

Piacere. Siamo estranei l'un l'altro. Non ti conosco; tu non mi conosci.
Dio  ci  conosce  entrambi.  Sei  qui  perché  io  preghi  per  te.  Hai
un'escrescenza sopra l'occhio sinistro. Essa non si può vedere in questo
momento, ma è comunque lì. Non è vero? Hai il cancro della pelle sul viso.
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non vieni, ti metterò sopra le spalle e tu verrai”. Ecco, questo è ciò che la
sua mamma gli dice di fare.

Lei difficilmente mi lascia andare alla riunione senza di lui. Lei dice:
“Billy, vai. Io so cosa succederà a papà. Tornerà tutto a pezzi. Così vai
proprio lì, non importa chi è là o no, quando vedi che lui ne ha abbastanza,
portalo via dalla piattaforma in quel momento”. Così apprezzo mio figlio,
Billy Paul.

13 E ora, amici, il mio ministero è questo. Il mio ministero non è quello
di  toccare  le  persone.  E  scopro  che  non  è  abbastanza  per  il  popolo
americano. Ma oltreoceano l'unica cosa che hanno è di vedere una cosa
soprannaturale compiuta, ognuno di loro deporrà le stampelle, si alzerà
dalla sedia a rotelle e andrà a casa. Anche se devono avere persone per
camminare per un po' fino a quando non ottengono la forza.

A  Durban,  in  Sud  Africa,  dove  una  persona...  quel  dono
soprannaturale era in svolgimento... Io credo, no, chiedo scusa, penso che
erano circa quattro, quattro di loro e una persona sulla piattaforma. Mi
voltai e feci una preghiera congregazionale e il fratello Bosworth, proprio
un  uomo  onesto  come  io  ne  conosco  nel  mondo  di  oggi,  stimò
venticinquemila strabilianti guarigioni in una sola preghiera. Sette camion
carichi di stampelle e bretelle e bastoni, con i quali erano entrati, erano
stati raccolti da terra quando la riunione era finita. Loro non li volevano.
Era tutto quello che loro usavano. Solo vedere uno, disse: “Sì Egli è Dio.
Egli vive”... Questo è tutto quello che c'è da fare, proprio semplice.

14 Ma siamo così  istruiti.  Oh, dobbiamo averlo solo nel  nostro modo.
Vedete? Ecco dove lo manchiamo, proprio lì. Ecco dove... ora, sappiamo...
anch'io sono un americano, ed è la terra più bella del mondo. Anche se
nella sua condizione apostata, questa è la mia casa. La amo. Eppure, noi
siamo... Oh, noi siamo i missionari più necessari qui in questo paese più
che ovunque io sappia nel mondo. Giusto. I missionari sono necessari di
più qui.

Solo un soprannaturale là e tutti  i  pagani seduti là che non sanno
nemmeno qual  è  la  mano sinistra  e  la  destra,  svestiti,  nudi,  non uno
straccio di  vestito,  seduti  proprio lì,  guardando.  Proprio guardando su
attraverso il fango tra i loro capelli. E se ti comporti proprio con amore,
loro  piangeranno.  Poi  vedono  arrivare  quel  Supernaturale  là  fuori  e
chiamare quel pagano con il suo nome, dicendogli cosa c'è che non va in
lui in quel modo. My, loro proprio... Questo è tutto quello che vogliono
sapere. Questo è sufficiente. “Se dici: Lui è qui, ciò mi va bene”. E loro
appoggiano le cose e se ne vanno, proprio così, semplicemente.

Ma quando iniziamo a mettere giù le nostre diciamo: “Oh, mi chiedo.
Dammi una possibilità di vedere se questo funziona o no”. Non funzionerà.
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Credi, signora, con tutto il cuore? Allora vai e dai ...? ... Dite. “Gloria
al Signore”. [La congregazione dice: “Gloria al il Signore”. - Ed.]

Credi, signora, con tutto il cuore? Credi che Dio ti farà star bene, ti
toglie via quel diabete? Credi che Egli l'ha fatto? Credi che Egli l'ha tolto da
te?

Bene, tutto bene. Amen.

Lode al Signore. Tutti voi credete? Abbiate solo fede. La Bibbia dice:
“Se tu credi, tutto è possibile”.

64 Piacere, signora. Non ti conosco, vero? Tu credi che io sia Suo servo,
servo di Dio? Credi che - che essendo noi estranei l'un l'altro, pensi che
Dio possa rivelarmi qual è il tuo problema? Credi che egli potrebbe? Lo
credi? L'accetteresti come proveniente da Dio? Crederesti che viene da
Dio? bene. Lo credete tutti?

Una persona mi disse ... Prendiamo il caso del nostro Signore Gesù,
solo per un momento. Prendiamo il caso del nostro Signore Gesù. Qui Lui -
Lui era seduto presso un pozzo e una donna si avvicinò. Voi siete - voi
siete nella stessa situazione stasera. Vedete? Non quella, forse, la stessa
cosa, io sono molto lontano. Sono solo un servo del Signore Gesù. E tu sei
... Io non dici che sei una donna di cattiva fama come quella, ma è - è di
nuovo un uomo e una donna. E Cristo disse che sarebbe stato con noi fino
alla fine del mondo. Poi, se Egli è, deve esserci un segno per le persone
che non devono temere.  Lo  stesso  Cristo  che L'ha  dichiarato  è  qui.  È
giusto? Lo crederete, pubblico? [Il pubblico dice: “Amen”]

65 Se il Signore mi rivelerà qualcosa di questa donna qui, probabilmente,
forse  più  di  quello  che  è  il  suo  problema,  vorreste  -  allora  vorreste
accettarlo, credere con tutto il cuore?

Allora guardami, vuoi sorella. Ora, questo è un dono. È solo il dono di
Dio. Non ho modo di conoscerti, non ne so niente. Ma guardami solo un
momento e credilo, solamente mentre io parlo con te. Vedi? Bene. Ora ...
Sì, signore. Sei in fin di vita. Giusto. Perche tu hai il cancro, non solo il
cancro, ma tumori. Hai due di loro, ed entrambi sul tuo seno. Giusto. Sei
estremamente  nervosa,  non  è  vero?  E  tu  non  sei  di  Shreveport.  No
signore. Sei dell'Arkansas. Giusto. Il tuo nome è Rosalee. Non è vero? Ora,
torna in Arkansas e credi nel Signor Gesù che ti ha guarita. Amen.

66 Di  cosa  si  tratta?  Cedendo allo  Spirito  Santo.  Arrendiamoci  a  Lui
stasera. Oh, Egli è qui. La resa, o Dio, manifesta i cuori. Essere arreso,
arreso  a  Lui,  Signore  ...?  ...  Amen.  Ora,  le  visioni  sono  quelle  che
indeboliscono,  certamente.  Le  visioni  non  guariscono.  Le  visioni
rivendicano solo Dio (Amen) e la sua bontà.

Credi che Dio ti guarisce dal problema della cistifellea, signora seduta
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Questo è tutto. L'avete persa proprio lì. E così, se Dio mi aiuta, da ora in
poi  in  America,  dopo questo,  arriviamo alla  grande tenda,  andando a
pregare per i malati e avanti così, mentre sono in America. E poi, proprio
come il  Signore mi guida a fare certe cose in quel modo e poi lasciare
questo per l'oltreoceano. Perche là vince centinaia di migliaia di anime,
vedete, e qui non serve molto.
15 Così ora, leggerò qualcosa della Parola. Andremo direttamente in essa
e ci aspettiamo che Dio ci dia questa sera uno dei più grandi servizi che
mai  abbiamo  avuto.  E  confido  che  domani  sera,  quando  il  fratello  si
dirigerà sulla piattaforma, lo Spirito Santo riempia questo edificio e ogni
cosa, ogni persona malata che è sotto la tenda sia guarita e anche quelle
di fuori nelle vetture saranno guarite.

Ora, quanti Lo amano con tutto il cuore, con tutta l'anima e con tutta
la mente? Amen. È magnifico.

Ora, siate pronti e in preghiera, mentre leggiamo un po' di questa
benedetta vecchia Bibbia. Nel Libro dei Re, leggiamo questo:

Ed egli disse: Apri la finestra verso oriente. Ed egli l'aprì. Poi disse
Eliseo, tira.

Ed egli  tirò. Ed egli  disse: Questa è la freccia della liberazione del
Signore ...

Possa Egli aggiungere le Sue benedizioni alla lettura della Parola: “La
freccia di liberazione di Dio tirata da un arco”.

16 Ora,  sapete,  non importa  quanto misterioso possa sembrare,  Dio
mantiene sempre la Sua Parola. Non importa quanto irragionevole possa
sembrare  alle  persone,  Dio  mantiene  la  Sua  Parola.  E  se  Dio  fa  una
promessa  di  qualche  cosa,  Dio  manterrà  la  promessa.  Tu  ed  io,  se
facciamo una promessa, veniamo meno, noi non intendiamo farlo, ma a
volte le circostanze ci inducono a farlo.

Ma quando Dio, essendo infinito, quindi Egli conosce tutto il futuro fin
dall'inizio e egli non può… Egli non può fare una promessa a meno che Lui
— non sappia cosa succederà. Ed Egli mantiene sempre la Sua promessa.
A  volte  sembra  ridicolo  il  modo  in  cui  Egli  gira  intorno  qua  e  là  per
mantenere la Sua promessa ma Dio l'adempie sempre.

17 Ai giorni di Noè alle persone poteva essere sembrato strano, quando
lui stava costruendo un'arca per salvare se stesso e la sua famiglia, che
potesse venire pioggia dal cielo. Ma Dio lo stesso mandò la pioggia.

E penso a Mosè, come lui,  lassù sul monte vicino a questo roveto
ardente… aveva perso tutte le speranze di libertà. Non sembrava lottare
valorosamente per  la  libertà  delle  persone come una volta,  come non
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quanti non hanno un biglietto di preghiera e vogliono che Gesù li guarisca?
Vediamo le mani. Dio ti  benedica. Dio ti  benedica, caro ragazzo. Dio ti
benedica. Tutti dappertutto, questo è un bene.

Ora, non avete bisogno di avere un biglietto di preghiera. Dovete solo
avere fede. Va bene? Dovete avere fede. Questo è tutto. Dio non ha mai
detto: “Chiunque ha un biglietto di preghiera”... Disse: “Chiunque ha fede,
chiunque crede”. È così? I biglietti di preghiera non hanno niente a che
fare con quello. Il biglietto di preghiera è solo per pregare per i malati.

Ora, quanti ritengono che doni e chiamate sono senza pentimento? La
Bibbia dice così. Dio li ha posti nella Chiesa, Dio.

61 Ora, ascoltate figlioli, permettetemi di darvi un piccolo avvertimento
qui, Shreveport. Fate veramente attenzione nei giorni a venire. Ora, tutto
quello che grida e loda Dio non è Dio. Caino ha fatto la stessa cosa. Ma
vengono dalla Scrittura. Vedete? Escono dalla Parola di Dio. Vedete? Ora,
osservatelo.  Perché  ricordate,  quando  Dio  manda  un  risveglio,  anche
l'inferno ne invia uno.

E quando Mosè e Aronne scesero per sconfiggere gli Egiziani, sorsero
anche Iannè e Iambrè e potevano quasi impersonare Mosè. Ricordatevi,
essi  potevano portare malattie,  ma non riuscivano a guarirle.  Non c'è
nessuno che possa guarire eccetto Dio.

Dio è l'unico Guaritore. Giusto. Dio è l'unico Guaritore. Ora, i  suoi
frutti dimostrano di cosa si tratta. Vedete? “Dai loro frutti li riconoscerete”.
Non è vero?

62 Ora, voglio che amiate il Signore Gesù e, oh, con tutto il vostro cuore.
Va bene? Adesso, vi dirò qualcosa ora; io voglio aspettare qualche minuto.
Io forse ... credo che se solo prego per queste persone, mentre passano,
sarà tutto a posto. Credo di sì.

Fate  venire  la  signora.  Stia  qui  solo  un  momento.  Ora,  solo  un
momento. Ora, signora, voglio solo farti sapere che l'Unzione dello Spirito
Santo  è  qui  ...  voglio  che  tu  creda.  Lo  crederai?  È  la  prima  volta  in
assoluto che sei  in uno dei  miei  meeting? No. Sei  stata in un meeting
prima. Ma io non ti conosco, vero? Io non ti conosco. Ma se tu crederai in
Dio, quel male femminile che hai ti lascerà. Tu lo credi? Dio benedicila e
guariscila, io prego. Amen.

63 Signora, non ti conosco. Dio ti conosce. Ma, Dio ti può guarire, da
quell'ombra di morte del cancro, se credi. Tu credi? Allora vai a casa.

Che cosa succede se ti dico, signora, senza nemmeno pregare per te,
che Dio era lì con te sulla sedia? Vuoi accettarlo? Allora vai e credilo, e tu
possa essere guarita nel Nome di Gesù. Vai.
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dovesse mai succedere. Ma alla luce di Dio, presso quel cespuglio ardente,
in lui tutto cambiò.

E penso sia lo stesso oggi che molti di noi perdono la visione della
libertà.  Penso  qui,  c'è  un  piccolo  ragazzo  seduto  davanti  a  me,
probabilmente una paralisi infantile, le piccole braccia contorte. Guardo
una  signora  qui  seduta  davanti  a  me  con  un  bastone  bianco,
probabilmente una donna cieca; una cara signora giovane giace qui su una
brandina. E forse molti di voi là con il cancro, problemi cardiaci, malattie
che stanno per uccidervi, ma avete perso tutto il pensiero della libertà non
appena il medico dice: “è incurabile”.

18 Ecco, fratello, se fossimo mai venuti nella presenza di Dio come fece
Mosè, allora è stata una rivoluzione per lui.  Allora è stato trasformato.
Nella luce di quell'Angelo di Dio lì su quel monte, quel giorno, tutto ciò che
una  volta  aveva  o  credeva  che  mai  sarebbe  successo  è  divenuta  una
realtà.

E penso che se gli  uomini e le donne di oggi entrassero nella luce
dello Spirito Santo, sotto l'unzione dello Spirito di Dio e la Luce della Parola
di Dio, tutto ciò che Dio ha promesso vi illuminerebbe e sarebbe di nuovo
reale.

19 Perché, in primo luogo la ragione per la quale Mosè fallì… Ecco qual
era il motivo. Era la mancanza di avere ciò che il roveto ardente aveva.
Giusto. E qual è il nostro fallimento oggi? È la mancanza di avere ciò che lo
Spirito  Santo  ha.  E  lo  Spirito  Santo  ha  cose  buone  per  noi.  E  se  noi
riceviamo lo Spirito Santo, allora tutto è possibile; e non solo possibile, ma
promesso a noi.  Gesù disse: “Chiedete al  Padre qualsiasi  cosa nel  Mio
nome, Io la farò. Se dimorate in Me e, le Mie parole in voi, chiedete quello
che volete, vi sarà dato”. Vedete? Quando entriamo nella Luce della Parola
di Dio, con l'unzione dello Spirito Santo che risplende la Luce su di esso,
fratello, allora l'impossibile diventa una piccola cosa.

Dio ci chiede di credere alla Sua Parola. Egli manda lo Spirito Santo e
infonde energia in quella Parola, quando scende in Essa. Quando la Parola
è predicata e lo Spirito Santo porta la Parola, Lui la accende e lampeggia la
stessa Luce della benedetta promessa di Dio. Dio disse: “Mi sono ricordato
della Mia promessa ad Abramo, Isacco e Giacobbe, e ti mando laggiù per
farlo.”  Vedete?  Poi,  quando  la  Parola  di  Dio,  la  Sua  promessa  viene
illuminata dalla presenza dell'Angelo del Signore… ferma Mosè ora; Lui è
sulla sua strada. E Dio mantiene sempre la Sua promessa.

20 E nel nostro testo stasera, per me è un testo molto eccezionale, che
quando...  Avevano avuto una grande discendenza di  re dalla  morte di
Achab. Ed Elia gli disse come sarebbe morto e ciò che Dio stava per fare
perché lui era malvagio e come Jezebel stava per essere data in pasto ai
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E ora, per mostrare loro che Tu sei qui, non è che Tu non lo sia più,
ma possa Tu apparire in tale maniera fisica stasera affinché loro vedranno
e saranno felici tanto che alzeranno le mani a un Dio che vive. E mentre
viviamo in questo grande tempo strano, leggendo i giornali, vediamo la
grande  Armagheddon  in  arrivo.  Vediamo  i  carri  armati,  le  bombe
atomiche. Vediamo che la fine dei gentili è vicina. Noi vediamo il mondo
che è maturo. Noi vediamo il  peccato su ogni mano. Ora è il  tempo. È
vicino.

Dio, siamo contenti che abbiamo un Dio vivente. Abbiamo Colui che
ce lo ha promesso.

Egli è proprio qui con noi, mostrando Se stesso visibile in mezzo a
noi. E Ti ringraziamo per questo. Lascia che il Tuo umile servitore, per il
Tuo dono predestinato, Ti rappresenti stasera davanti al Tuo popolo, io
prego, mentre mi umilio davanti a Te, nel Nome di Gesù, Tuo Figlio. Amen.

59 Io ... in qualche modo, io proprio — sento proprio così forte, stasera,
qui presente la gloria del Signore. Prima di questo desideravo così tanto
vederla irrompere. Bene. Quali biglietti di preghiera erano ieri sera, la R?
Qual era, la R? Ritengo fosse la R. Va bene. Credo che abbiamo chiamato
l'ultima di quelli la sera scorsa. Allora stasera chiamiamo la prima. Bene.
Qualcuno ... Ora, se non siete qui, controlleremo prima, potrebbero non
essere tornati questa sera. Qualcuno ha il numero R-1? Guardate il vostro
biglietto di preghiera. Sì. Allora va bene. Bene. Sali qui, signora. R numero
2, numero 3, numero 4, numero 5, numero 6, numero 7, il numero 8, 9,
10, 11, 12. Ce n'è una dozzina dei primi che hanno alzato le mani stasera.

A volte lo faccio, chiamo quanti sono stati salvati quella sera, chiamo
quelli, sulla piattaforma. Quanti sono salvati, io cerco di farlo se posso,
chiedendo a Dio di darmi grazia.

Voi dite: “Oh ...? ... ” Io proprio lo osservo. Ho alcune cose con Dio.
Io dico: “Ora, Signore, se Tu vuoi salvare cinquanta stasera, ne chiamerò
cinquanta.  E  Tu mi  darai  forza per  cinquanta.  E  se  Tu ne salvi  di  più,
ebbene, Tu mi dai la forza per quelli”.

E io-io-io—Ora, io di solito li chiamo, e stimo che circa dodici hanno
alzato le mani...? Per essere preciso, non sono andato oltre. Vediamo,
quale era l'ultimo chiamato? 13, 14 e 15. La R-12, 13, 14, e 15, fateli
venire. Fa un numero pari.  E forse ...  avrei  potuto vedere qualcuno di
fuori. Siate sicuri che io sono onesto con il Signore. Ora, non Lo amate?
Non è Lui meraviglioso?
60 Ora, ascoltate amici, mentre loro sono, gli uscieri sono laggiù ... Vi
prego,  fratelli,  se volete,  scendete e allineate le  persone in modo che
arrivino  con  il  loro  numero.  Ora,  mentre  loro  stanno  facendo  questo,
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cani perché aveva fatto una cosa malvagia.

E ricordate, fratelli miei e sorelle, voi raccogliete ciò che seminate.
Che... Beh, questa è la legge di Dio. Che è la legge di Dio della natura. Si
raccoglie ciò che si semina.

21 Ora, cari, qui di Shreveport, prendete questo come un avvertimento.
Se credete che io sia il servo di Dio, ascoltate. La cosa migliore da fare per
voi qui in giro al Tabernacolo Life e altre parti è di continuare il vecchio
incontro di preghiera, e conservare l'unità dello Spirito e tenere lo sguardo
in alto e aspettare la venuta del Signore. Tenete tutta la mondanità fuori
da voi;  non importa quanto male faccia,  circoncisi  dallo  Spirito Santo,
taglierà via le  cose del  mondo.  Ora,  comincio a sentire un mucchio di
mondanità strisciante in voi. Così ora, toglietela via. Non importa quanto
male faccia,  sto parlando al  Tabernacolo Life.  Ora,  voi  fratelli  battisti,
parlate alla vostra gente laggiù allo stesso modo.

Ma comincio a notare che c'è qualcosa di diverso. Non è lo stesso
Tabernacolo Life dove venivo di solito. E voglio che stasera vi ricordiate di
mantenere quell'incontro di preghiera alla vecchia maniera. Mantenete lo
Spirito  Santo  al  vecchio  stile  in  mezzo  a  voi.  Tenete  il  mondo  fuori.
Sigillate dentro Cristo. State tradendo Cristo in qualche modo. Ricordate,
come seminate, raccoglierete. Ricordatelo.
22 Voi avete una delle migliori chiese nella quale io sia mai entrato in
vita mia. Da qualsiasi parte e in ogni continente, il Tabernacolo Life è uno
dei miei preferiti. Mi si spezza il cuore vedervi lasciare entrare il mondo in
voi nel modo in cui state facendo. Quindi, non fatelo più. Scuotetelo via.
Pregate  che  esca  e  lasciate  che  Dio  torni  a  prendere  il  sopravvento.
Sottomettevi a Dio e tornate di nuovo alla benedizione vecchio stile.

E Shreveport, voi cari meridionali quaggiù, che siete le persone più
stupende che io abbia mai incontrato. Non dico questo per scendere a
compromessi  con voi; Lo dico perché vi  amo. Se volete avere un vero
buon  trattamento,  veramente  buono,  ospitalità  alla  vecchia  maniera,
venite in Louisiana. Lo dico con tutto il mio cuore.

E io vi dico, non lasciate che il mondo si insinui in voi. Non lasciate
che il mondo penetri nelle vostre chiese, fratelli. Pregate a fondo, digiunate
fino a quando Dio scende e fa presa. Esatto. Mantenete la gioia del Signore
tra i santi. Continuate a pregare. E controllate ogni piccolo punto. Se Noè
vedeva una piccola perdita nella sua arca, metteva un po' di pece in essa.
E questa è la cosa migliore che conosca per otturare la perdita, il mondo
fuori, è per fermare la perdita, è la cosa migliore che so fare. C'è solo un
modo per farlo; è la preghiera. La preghiera ferma la perdita. La preghiera
cambia le cose.
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Segni  ...  “Questi  segni  seguiranno coloro che credono”,  dice la Bibbia.
Giusto. Segni ovunque. Ovunque ci sono segni, non dovremmo cercarli,
ma Dio li  dà.  Questa è la  Sua grazia.  Egli  li  dà.  Noi  andiamo alla  loro
ricerca,  questo  è  sbagliato.  Ma  quando  Lui  li  dà  per  la  Sua  grazia,  è
meraviglioso.

E qui c'è un segno che andremo via da qui un giorno. Saliremo fuori
ancora  una  volta  dalla  tomba,  perché  c'è  una  tomba  vuota  a
Gerusalemme. Amen. E poi lassù, c'è Uno che è tornato a visitarci. C'è un
segno che un giorno loro saranno fatti carne, anche se il loro corpo giace
lì, mangiato dai vermi, ma tuttavia c'è un corpo che un giorno risusciterà
dai morti. Un giorno torneranno di nuovo sulla terra. Oh, io voglio essere
con loro. Amen. Giobbe disse: “Anche se i vermi distruggono questo corpo,
nella  mia  carne,  vedrò  Dio,  Lo  vedrò  io  stesso,  i  miei  occhi  Lo
contempleranno e non un altro”. Esatto. Egli sapeva che doveva arrivare,
perché Dio lo aveva promesso.

57 E  abbiamo  segni  stasera…  un  missionario  una  volta  stava
attraversando il paese. E disse che aveva un incredulo, come guida. Egli
disse: “Tutti voi venite qui a parlare di qualcosa che non potete vedere.
Sono tutte sciocchezze”. Disse: “Non c'è una cosa come quella. Perché non
rinsavite e tornate a casa”. Il missionario non disse mai una parola.

La sera dopo si accamparono. La mattina dopo, quando si alzarono, il
sole fece capolino sopra le colline desertiche e l'incredulo uscì e disse: “Oh,
che giornata”. Disse. “C'erano gli sciacalli qui intorno là questa notte”.

Egli disse: “Come fai a sapere che erano gli sciacalli”?

Disse: “Io vedo i segni dov'erano”.

Disse: “Io non vedo nessun sciacallo”.

Disse: “Ecco, c'erano i segni qui intorno. So che sono stati qui”.

Alzò lo sguardo verso il sole; disse: “Alleluia. Dio vive ancora. Vedo i
segni e Lui è ancora sul trono”. Amen.

E  stasera  quando  Gesù  verrà  qui  per  salvare  i  peccatori  e  per
spezzare la Sua Parola e per mostrare i suoi segni e miracoli, dobbiamo
solo gridare le lodi di Dio. Il nostro Cristo vive stasera. Amen.

58 Preghiamo. Padre celeste, ora, il grande momento strategico è vicino.
L'ora è prossima quando ... ho testimoniato con tutto il cuore. Ho provato
con tutto il cuore a correggere, ad esaltare il Regno di Dio, e a portare giù
giudizi sulla gente. E si sono pentiti, Signore. Molti hanno alzato la mano
confessando onestamente che si vergognano della loro vita peccaminosa.
Dio, non credo che uno di loro abbia sollevato le sue mani senza che Tu
non l'abbia perdonato.
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23 Ora, una lunga serie di  re era scesa.  Achab, il  maligno, era stato
colpito dalla freccia di un arco e ucciso. E Jezebel fu gettata fuori dalla
stanza mentre cercava di fare l'amore… oppure sedurre Jehu, quando lui
scese giù. Egli aveva gli eunuchi per buttarla fuori dalla finestra, in strada.

E sapete cosa? Lasciate che ve lo dica, Tabernacolo life.  Vedendo
alcune di voi donne che cominciano a portare il trucco e cose, come il resto
delle donne di tutto il mondo mi ha quasi ucciso quando sono entrato qui
l'altro giorno e l'ho visto. Guardate. C'è solo una donna nella Bibbia che
abbia mai dipinto il suo volto. Non si dipinge il viso per incontrare Dio; si
fa per incontrare uomini. E la donna che lo ha fatto, Dio l'ha data in pasto
ai cani. Così, quando voi lo fate, ricordate, Dio vi trasformerà in pasto per
qualche cane, quando vedete qualcuno fare quello.

24 Ora, state lontani da quello. Fuggite dall'apparenza del male. Potete
pensare che vi sto facendo una critica pungente, ma, fratello, io credo che
serva qui. C'è qualcosa che non va. C'è qualcosa... Ora, io non voglio che
vi arrabbiate con me; sono vostro fratello. E Dio mi farà rispondere davanti
a voi nel giorno del giudizio. Proprio così.

E tutto il mondo pentecostale, se si lasciano andare, voi non lo fate.
Rimanete fedeli a Dio. Pregate. Vivete giusti. Associatevi con Dio e il Suo
popolo.  E uscite dalle cose mondane e dalle cose empie,  quelle che la
Bibbia dice. Lo Spirito Santo chiama la gente fuori. Non importa cosa fa il
vostro vicino di  casa,  o  quanto sia  buona lei,  o  ciò  che costui  fa,  non
associatevi con l'incredulità. Sarà una crepa in voi. Amen. “Uscite fuori di
mezzo a loro. Siate separati”, dice Dio, “Ed Io vi accoglierò”. Giusto.

Questa è la ragione per cui è così difficile avere un convegno in tenda
quaggiù. Questa è la ragione per cui è così difficile avere una riunione di
qualsiasi  tipo,  è  perché  tralasciamo quelle  cose.  Dovremmo avere  un
incontro  vero  qui.  Certo  che  dovremmo  averlo,  con  queste  persone
splendide. E voi predicatori, se non lo dite loro, Dio abbia pietà della vostra
anima peccatrice. Giusto. Certo. C'è qualcosa che non va. E dovete tenere
il mondo fuori prima che entri Cristo. Lui non Si assocerà con l'incredulità e
cose del mondo.

25 Ora, guarda, amico. Giù lungo — vengono dopo Achab, credenti di
frontiera, fino alla fine. Dopo che Achab morì, un altro prese il suo posto,
poi un altro, fino a quando si arriva al re Ioas, era il re in questo periodo.
Ed era un tiepido, predicatore di confine… o, credente. Qualsiasi cosa la
gente voleva fare, per Ioas tutto andava bene. Oh, aveva abbattuto un
paio di alti luoghi, dove i pagani adoravano e fece alcune di queste cose,
ma  tuttavia  non  si  allontanò  dai  peccati  di  suo  padre  e  così  via.  Per
qualsiasi  via  le  persone volevano andare,  questa era la  via  in  cui  egli
voleva andare.
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glorificato come il Suo corpo. Mangerete e berrete e vivrete, e amerete, e
associati sempre e per sempre. Non fantasmi che volano intorno in aria,
mai, la Bibbia non lo insegna no... Dio ha fatto Angeli. Sì. Ma non ha fatto
- - non ha mai fatto voi un Angelo. Vi fece un essere umano. E Gesù è
sceso... Dio scese, si è fatto carne - fatto uomo per abitare qui con il Suo
popolo sulla terra. E un giorno tornerà in quel corpo materiale glorificato.
54 Solo un piccolo pensiero, prima di chiamare la fila di preghiera. Voglio
chiedervi qualcosa. Cosa ne pensate degli Ebrei giù in Egitto? Io voglio che
voi lo consideriate profondamente. Che cosa a proposito degli Ebrei giù in
Egitto? Ogni volta che ricevevano una frustata sulla schiena, schiaffeggiati
dal  nemico,  sputati  in  faccia,  presi  a  calci,  qualsiasi  cosa  facevano,
scendendo per la strada guardavano oltre, in là, quella bara, quella piccola
bara rossa lì dove c'era il corpo di Giuseppe, il profeta; e sapevano da quel
segno che un giorno sarebbero usciti. Sarebbero usciti un giorno. Quello
era il segno che Dio diede loro.

Giuseppe disse: “Non ... Il Signore verrà a voi e Lui vi visiterà, ma
non lasciate le mie ossa qui. Ma un giorno quando uscirete, portate le mie
ossa con voi”. Ogni volta, un ebreo, non importa in che guaio si trovasse,
poteva guardare a quelle ossa e ricordare che c'era una promessa che un
giorno sarebbe andato nella terra promessa.

55 E stasera penso alla  Sua gloria.  Dopo noi  ...  abbiamo una tomba
aperta  qui.  Noi  andiamo  ai  cimiteri,  cenere  alla  cenere,  polvere  alla
polvere. Aspergiamo le zolle. L'ho fatto su mia moglie, la mia bimba, mio
padre,  mio  fratello.  Io  so  cosa  vuol  dire  e  come simpatizzare  con voi
mentre spargete la cenere alla cenere e la polvere alla polvere. Il  mio
cuore si spezza. Ma poi di nuovo la mattina di Pasqua posso raccogliere un
fiore e metterlo là, guardo giù in quella tomba e so che laggiù da qualche
parte essi sono nella Presenza di Dio. “Chi ascolta la Mia Parola e crede a
Colui  che Mi  ha mandato,  ha vita  eterna.  Non verrà  in  giudizio,  ma è
passato dalla morte alla vita”.

Penso a quello. E penso: “Oh, Hope, mia moglie è morta. Oh, Sharon,
la mia cara bambina è morta. Papà, Edward, Charles, fratello mio, morti.
Mentre io sto alla tomba, guardo laggiù e vedo i loro nomi scritti, vedo la
loro immagine, il fiore posato lì, io penso: ”Nella presenza di Dio“ ... Ma
penso, ”non posso vedervi oggi perché siete in un corpo diverso, un corpo
celeste. Non sono in grado di vedervi lì. Ma ogni volta, quando gridano:
'Signore,  quanto  ancora?'“  Le  anime  sotto  l'altare;  Giacciono  laggiù
guardano all'altare, giacciono al Trono e lì giace il corpo corporale. Amen.
Quando vediamo una tomba vuota, che Gesù ha promesso che sarebbero
usciti dalla tomba di nuovo, laggiù, hanno ancora un segno, Dio diede? ...

56 Ovunque Dio  è  un segno.  Lo sapete? Dove c'è  Dio,  c'è  un segno.
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Ora, non è proprio esattamente come con i predicatori di oggi? Nel
modo  in  cui  la  congregazione  vuole  fare,  questo  è  il  modo  in  cui  il
predicatore predica loro. Io voglio dirvi: un predicatore mandato da Dio,
nato dallo Spirito Santo non si comprometterà con nessuna congregazione.
Sicuro.

Riuscite a immaginare Giovanni il Battista? Quando portarono fuori
Erodiade quella notte, ed Erode. Giovanni andò dritto davanti a lui e disse:
“Non ti è lecito di averla”. Quell'uomo aveva lo Spirito Santo. Egli non si
compromise; disse la verità. E che dire adesso? È tutto finito. Che cosa ne
sarà al  giorno del  giudizio,  quando la testa di  Giovanni  Battista rotola
davanti a Erodiade? Che cosa ne sarà allora?
26 Fratello, se mai prenderai posizione per Dio, fallo ora. Questo è il
tempo. Ora è il momento in cui ne abbiamo bisogno. Ora è il tempo in cui
la chiesa viene pesata sulla bilancia e trovata mancante. Dopo tutti questi
grandi miracoli, segni e prodigi che Dio ha mandato uomini a fare in tutto
il paese, eppure la chiesa è nel più povero stato sviato che io abbia mai
incontrato da anni. Giusto. Sto predicando ai pentecostali. Amen.

Quando sono venuto la prima volta tra i vostri gruppi dieci anni fa,
sembrava  una  chiesa;  ma oggi  sembra  come il  mondo.  È  la  verità.  È
successo  qualcosa  da  qualche  parte.  Dovete  indossare  abiti  migliori,
dovete fare un pò più di soldi, e ciò vi ha tolto la linfa vitale fuori da voi;
questo è tutto. Ora, tu... questa è la verità. Giusto. State cercando di agire
come il resto del mondo.

Prendete solo...  Oggi  è un tempo di  compromessi.  Questo è vero.
Dipingi i tuoi gradini di rosso e guarda e vedi se il tuo vicino non dipinge i
suoi gradini di rosso. Certo. Indossa in chiesa un cappellino rotondo con
una piuma su di esso e guardate, tutte le donne verranno in chiesa con un
cappello rotondo con una piuma. Giusto. Sì  signore. Oh, tutti  vogliono
assomigliarsi l'uno con l'altro.
27 È un momento di paragone. Lo sapete che è vero. È un momento di
paragone. Amen. Questo non dovrebbe essere così. Giusto. Ascolta. Quello
è vero. Ora, ti dirò, fratello mio: non m'importa se le mie scarpe non si
abbinano ai pantaloni, o i  pantaloni al  mio cappotto. Voglio che la mia
esperienza corrisponda alla Bibbia di Dio. Questo è il tempo di confronto.

Se  desiderate  far  corrispondere  qualcosa,  abbinate  la  vostra
esperienza a quella di Paolo. Amen! Questo è ciò di cui abbiamo bisogno
oggi, è un momento di confronto con la grazia di Dio e la Bibbia. Questo è
il  nostro esempio.  Giusto.  Un vero tempo di  confronto.  Non cercate di
confrontarvi con il vostro vicino di casa; cerca di confrontarti con qualche
santo della Bibbia. Se sei un santo, agisci come un santo, cammina come
un santo, vesti come un santo, parla come un santo, prega come un santo,
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È sbarcato il mio vecchio padre,

È sbarcato il mio vecchio padre,

È sbarcato il mio vecchio padre,

Salite a bordo, Salite a bordo.

51 Oh,  io  amo  quei  cantici  dei  tempi  antichi.  Io  sono  alla  vecchia
maniera. E io... sono cresciuto a pane di mais e fagioli dall'occhio nero e
inzuppavo nel  bollitore  e  la  mamma faceva una torta  o  ...?  ...  sapete
inzuppate la glassa. E, voi sapete noi bambini ne avevamo nei capelli e
sulle  sopracciglia  e  dovunque,  ma sapete  quello  che penso stasera?  I
cristiani  hanno  bisogno  di  un  buon  vecchio  tempo  per  inzuppare  nel
pentolone. Averlo sulle sopracciglia e ovunque su di te. Amen. Mi sento
religioso. Davvero. Mi sento bene nel mio cuore per essere radunato con
un tale gruppo di persone dirette al cielo, andando alla Gloria. Benissimo.

52 Quanti qui sono ammalati e afflitti? Vediamo le vostre mani alzate, se
potete.  Alzate  le  mani  in  alto  perché Dio  vuole  guarirvi.  Meraviglioso.
Benissimo. Ora, se questo buon vecchio modo di salvezza di Dio che è
stato portato a noi per mezzo del battesimo dello Spirito Santo... In quel
battesimo dello Spirito Santo, lo Spirito Santo non è altro che lo Spirito del
Signore Gesù Cristo che è sceso nel giorno della Pentecoste ad abitare con
noi e in noi fino alla fine del mondo. E se Egli è ancora lo stesso Spirito
Santo che scese alla Pentecoste e ha la stessa potenza che stasera aveva
a Pentecoste... Non pensiamo che il nostro Dio si sia indebolito in duemila
anni quando Egli vivrà con noi tutta l'Eternità.

[Parte non incisa] ... quando il Messia viene, Egli ci annunzierà ogni
cosa come questa. Vedete? Quello sarà il segno del Messia. “Ma chi sei
Tu?”

Egli disse: “Io sono Lui”.

Ora, se Gesù era in quel modo ieri, Gesù deve essere in quel modo
oggi se Lui è lo stesso.

Ora,  l'unica cosa che è differente da allora,  Egli  non ha un corpo
umano. Il Suo corpo è seduto sul trono di Dio. Questo non è il trono di
Gesù sul quale è seduto stasera. La Bibbia dice: “Egli è seduto sul trono di
Suo Padre”. È così? “A chi vince darò di sedere Meco sul Mio trono, come
anch'Io ho vinto e mi son posto a sedere col Padre Mio sul Suo trono”.
Ora, il Suo trono è sulla terra. Lui è qui con la gente.
53 Ora, vedete, non sarete mai un angelo; lo sapete. Non sarete mai un
angelo. Non diverrete mai vecchi; non sarete mai rugosi; non sarete mai
ammalati;  non  avrete  mai  una  preoccupazione.  E  non  sarete  mai  un
angelo.  Sarete  un  essere  umano,  solo  immortale.  Avrete  un  corpo
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credi come un santo, vesti come un santo, sii come un santo, vivi come un
santo, muori come un santo e vai in Paradiso come un santo. Amen.

28 Tempo di  separazione.  Questo  credere  di  confine,  questo  mezzo,
tiepido… lo sapete che la Bibbia dice che questo giorno sarebbe arrivato?
L'epoca della Chiesa di Laodicea, Egli ha detto tu sei tiepido. Ciò fa venire
il mal di stomaco a Dio. Egli disse che ti avrebbe vomitato dalla Sua bocca.
I  Laodiceani:  quel  tanto  che  basta  di  religione  per  farvi  ammalare.
Abbiamo ancora nostalgia per le cose del mondo, dicono: “Sarebbe meglio
non farlo”.  Oh, fratello,  se avessi  voluto farlo,  l'avrei  fatto.  Ma so che
stasera c'è un buon battesimo dello Spirito Santo alla vecchia maniera che
ti fa amare Dio così tanto che non ti curi di farlo più. Amen.

È la gioia indicibile e gloriosa. Come gli antichi santi di Dio sedevano
intorno e cantavano cantici di redenzione e cantavano del Sangue e della
potenza  di  Dio.  E  oggi  ciò  è  freddo  quasi  allo  zero.  Non  avete  quelle
vecchie canzoni all'antica che solevate cantare. Non si vedono più i loro
volti illuminati e cantare e battere le mani e alzare le mani a Dio, lodare
Dio, pregare per tutta la notte, e stare nei campi di grano, e altro. Perché,
non  potete  stare  seduti  in  chiesa  trenta  minuti  senza  brontolare  e
ringhiare. Vero. È la verità.  Laodiceani,  tiepidi  credenti  di  confine. My,
vergognatevi.

29 Oh, in che giorno viviamo, come il giorno di Ioas, dubbioso, a metà
strada,  tiepido,  spazzato via,  sballottato;  venti,  nuvole  senza pioggia,
sballottati,  che non imparano mai, incapaci di  arrivare alla conoscenza
della verità. Non essere sballottato da ogni cosa. Non essere agitato da
quello che vedi in televisione. Perché, alcuni cristiani oggi stanno in casa il
mercoledì sera per vedere la televisione. Lo sapete che è vero. Perché,
sapete che è la porta d'ingresso di tutta l'Hollywood di là fuori. Ecco, non è
nient'altro che un mucchio di grande prostituzione, e alcuni dei volgari...

Guardate sui dati della polizia; Io li ho. I dati della polizia, dove quelle
stelle del cinema... E desiderate agire come loro? Che cosa è successo a
Cristo?  Che  fine  hanno  fatto  i  santi  nella  Bibbia?  State  cercando  di
modellarvi  a  Hollywood  e  vestire  come  Hollywood  e  di  agire  come
Hollywood. La ragione di questo è che avete un mucchio di predicatori
evangelici Hollywoodiani che saltano su e giù dalla piattaforma e passano
due ore per l'offerta. Dobbiamo uscire da quella roba e confidare in Dio,
chinare il nostro capo e pregare, versare…?... Dio - manda di nuovo un
risveglio dello Spirito Santo all'antica. Amen. Giusto. È una vergogna il
modo in cui stiamo agendo. Tornate a Dio.

30 Ora, questo vecchio re, pensava che sarebbe andato ovunque i venti
soffiassero, sballottato da ogni cosa. Perché, non siete mai stabili. Non
sapete  cosa credere.  E  la  gente  di  oggi,  preferisce  rimanere a  casa e
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Perché mi farà amare il mio fratello.

porterà fuori le cose allo scoperto;

È abbastanza buona per me.

Oh, dammi questa religione all'antica,

Oh, dammi questa religione all'antica,

Oh, dammi questa religione all'antica,

È abbastanza buona per me. (Tutti noi possiamo cantarla...)

Era buona per Paolo e Sila,

Era buona per Paolo e Sila,

Era buona per Paolo e Sila,

È abbastanza buona per me.

È la religione all'antica,

È la religione all'antica,

È la religione all'antica,

È abbastanza buona per me.

50 Amen. Tutto ciò che ha quella religione all'antica... Ora, alziamo le
mani e dite:

Io ho quella religione all'antica,

Ho quella religione all'antica,

Ho quella religione all'antica,

È abbastanza buona per me.

Amen. Pochi minuti fa i peccatori sedevano proprio qui e avevano le
mani alzate cantando: “Quella religione all'antica”. Amen. Certo, fa volare
via  il  diavolo.  Questo è  quello  che fa.  Ti  fa  amare tutti,  ti  fa  amare il
Signore, ti fa amare il tuo nemico, ti fa amare tutti, ed è abbastanza buona
per me. Era buona per Paolo e Sila. Era buona per i ragazzi ebrei. È buona
per il papà e la mamma, abbastanza buona per me. Amen. Sì signore.

“La  vecchia  nave  di  Sion”,  lo  conoscete  quel  cantico?  Lo  sapete?
Cantiamolo.

È la vecchia nave di Sion,

È la vecchia nave di Sion,

È la vecchia nave di Sion,

Salite a bordo, salite a bordo.
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vedere “Io amo Lucy”, o quello che è. Lucy - Lucy, o qualcosa. Sono molto
sfrenati; vi  dico che è così.  Sono dissoluti,  stanno correndo all'inferno.
Esatto. Questo potrebbe essere tutto a posto per i pagani, ma quello non è
per i cristiani. Giusto. Non è per i cristiani. I cristiani non?... e amano la
Parola di Dio. Se avete qualcosa in voi per nutrirvi di sciocchezze come
quelle, avete bisogno di pentirvi. Giusto.

Tutto il vostro vecchio rock-and-roll e boogie woogie, da dove viene?
Fuori dal cuore dell'Africa. Ho appena lasciato l'Africa. Voi donne con quella
pittura  addosso,  sapete  da  dove  viene?  Questo  è  un  marchio  del
paganesimo. Pitturano la loro faccia ed è da lì che l'hai avuto. I pagani lo
fanno. I cristiani lavano la loro faccia. Amen. Giusto. Questo ti potrebbe
bruciare  un  po'  fratello.  È  meglio  essere  bruciati  qui  che  bruciati  da
qualche altra parte. Quindi è meglio che camminiate dritti. Amen.

31 Dio ama la Verità. E la verità vi farà liberi. Dio vuole

che  tu  sappia  la  verità.  Cristo  è  la  Verità,  lo  Spirito  Santo...  [la
congregazione adora - Ed.] Lui è qui ora, lo Spirito Santo, a Lui piace…?...
la potenza…?... sotto la considerazione della Sua Parola. E se lo Spirito
Santo è in voi, Egli vi nutrirà con la Parola di Dio e non con televisori e
riviste di “Storia vera” e libri  d'amore. Poi voi gente che vi proclamate
cristiani per nascondervi. Ecco perché i vostri figli…?...

Guardate qui.  In meno di  tre mesi  di  tempo ogni  adolescente nel
paese dai cinque anni ai diciotto sa chi era David Crockett. Tutti fuori sulla
strada cantano “Davy Crockett”. Una specie di storia di fantascienza, una
sciocchezza:  uccise  un  orso  quando  aveva  tre  anni.  Che  pazzia.  Ma  i
ragazzi indosseranno cappellini di pelle di procione e tutto il resto e pistole
al loro fianco. Oh, un negozio con tutto a dieci centesimi è pieno di questo
e altro. Sciocchezze.

E voi  cristiani,  con il  Messaggio di  Dio,  se il  mondo può rifilare  e
vendere un sacco di sciocchezze e roba ai bambini, quanto più dovrebbero
i  cristiani  mettere  avanti  un  programma del  Signore  Gesù  Cristo  e  la
potenza dello Spirito Santo, la risurrezione e la vita eterna e la venuta del
Signore. Ci sono migliaia di ragazzi stasera in America che potrebbero dirvi
tutto su Davy Crockett e non sanno una parola di Gesù Cristo.
32 Qual è il motivo? Ecco perché stanno a casa, incollano la loro testa
alla televisione invece che alla Bibbia. Non ho niente contro la televisione
se è usata per il  programma di Dio, tutto a posto. Era la via di Dio nel
primo modo. Chi ha fatto le onde radio e così via? Ma il diavolo l'ha presa e
l'ha pervertita, ecco tutto.

Hollywood ha fatto presa... qualsiasi cosa che raggiungono è marcio,
perché non possono venire da nient'altro. Ho letto in una rivista di crimini,
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Oh, Ed è questo è il mio problema.(Lode al Signore)

Oh, Ed è questo è il mio problema.

Sono stato riempito con lo Spirito, non c'è dubbio,

Ed è questo è il mio problema.

49 Oh, non Lo amate? [La congregazione adora]  Mentre lo  cantiamo
ancora una volta, stringete la mano a qualcuno intorno a voi, metodisti e
battisti… conoscete, questo canto della religione all'antica farà sì che un
abito  di  seta  e  uno  di  cotone  si  abbraccino  l'un  l'altro  e  si  chiamano
“sorella”.  E  farà  che  uno  smoking  e  una  tuta  si  chiamino  l'un  l'altro
“fratello”.

Oh, questa è la questione con me (Giratevi  e stringete la mano a
qualcuno),

Oh, questo è il mio problema.

Sono pieno di Spirito, non c'è dubbio,

Oh, questo è il mio problema.

Alleluia. Mi sento di cantare una canzone. D'accordo? Tutto ok.

È lo Spirito Santo all'antica,

E il diavolo non verrà vicino.

Questo è il motivo che la gente Lo teme;

Ma è abbastanza buona per me.

È la religione all'antica,

È la religione all'antica,

È la religione all'antica,

È abbastanza buona per me.

Lo sarà quando sto morendo,

E vi farà smettere il vostro mentire.

Farà volare via il diavolo;

Ed è abbastanza buona per me.

Dammi questa religione all'antica,

Dammi questa religione all'antica,

Dammi questa religione all'antica,

Ed è abbastanza buona per me.

È così buona, non ne voglio altre
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dove si dice che le donne più famose sulla strada della prostituzione vivono
con gli uomini e altro per cinquanta dollari a notte, su e giù lungo tutta la
costa e quindi corrono là fuori e alcune di loro con quattro o cinque mariti.
E voi ragazzine volete modellarvi dietro a loro? Quando gli uomini la fuori
che si presume siano questi attori del cinema e così via, quando vivono
con  le  donne  finché  il  corso  naturale  della  vita  sta  cambiando,  loro
diventano pervertiti. E dite che volete prendere questo a modello?

Guardate laggiù al Calvario, dove un uomo fu appeso sulla croce e
morì. L'unico vero esempio che è mai stato messo al mondo per gli esseri
umani per vivere, è l'uomo Cristo Gesù. Amen. Poi, ci chiamiamo cristiani
e armonizziamo le nostre anime con quelle cose. Nessuna meraviglia che il
mondo s'infiltri. Non c'è da stupirsi di cosa sta succedendo. Non meraviglia
che non si possono più avere riunioni di risveglio delle anime, perché il
mondo  si  è  infiltrato:  di  confine,  fiacchi,  a  metà  strada.  Oh  my,  che
condizione.

33 Di  fronte  a  tutto  questo,  ora,  mostratemi  se  c'è  una  speranza...
Questo vecchio re Ioas sentì che il profeta era malato e così scese a fargli
visita. E quando andò a fargli visita, egli non andò irriverente. Egli andò
con rispetto. Si avvicinò... aveva abbastanza Dio in lui per sapere che egli
doveva visitare questo profeta con rispetto. Così, si avvicinò e pianse su di
lui  e disse: “Padre mio, padre mio, carro di  Israele e sua cavalleria. E
quando lo disse...

Vedete, questo è il modo in cui si vuole ottenere qualcosa da Dio. Non
avvicinatevi a un meeting come questo per prendere in giro. Non venite
per portare una sorta di racconto da un luogo all'altro. Se lo fate, non
otterrete mai nulla da Dio. Non leggete la Bibbia per questionare su di
essa. Leggete la Bibbia per viverla. Giusto.

34 Quindi, quando lui andò laggiù e lo vide, lo rispettò. Egli disse: “Padre
Mio, Padre mio, carro di Israele e sua cavalleria”.... In altre parole: “Padre
mio, tu vali più di tutti i carri di Israele e tutti i suoi cavalieri”. E com'è
vero questo. Io vi dico stasera, sebbene Elia fosse considerato un santo
rotolante, un fanatico dal mondo moderno, comunque la sua presenza in
quella nazione valeva più di tutti i cavalli e carri che essi avevano. E io dico
stasera, che un buon meeting dello Spirito Santo vecchio stile in una tenda
vale più per proteggerci, rispetto a tutte le bombe atomiche che possiamo
creare in un milione di anni.

Rispetto… lui non è andato a dire: “Ora, hei, holy-roller. Sai cosa il
mio pastore mi ha appena detto di te?” Ah, lui non lo ha fatto. Si avvicinò
con rispetto e pianse su di lui.

E perché si avvicinò con riverenza, Dio lo rispettò.
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47 Ora, che la gente possa sapere che Tu sei ancora vivo, che la gente
possa  conoscere  che  non  stiamo parlando  solo  per  parlare  e  che  non
stiamo cercando di introdurre qualcosa di cui noi non ne sappiamo nulla...

Ti ringrazio, Padre celeste, che io Ti conosco per la Tua grazia nella
potenza della Tua risurrezione. Ho fatto tanti errori nella mia vita, Signore.
Mi vergogno di questo. E molte cose che avrei dovuto fare e luoghi dove
avrei  dovuto  andare,  sono  andato  in  altri  e  fatto  diversamente  e  mi
dispiace di questo, Dio. E mi pento con tutto il cuore e chiedo che Tu mi
mandi, Signore, ai quattro angoli della terra. E fammi andare, mentre sono
in vita e sono ancora forte, fammi andare a predicare il Vangelo come mai
prima. O Dio, rinnovo i miei voti a Te qui davanti a queste persone. Oh, io
prego nel nome di Cristo che Tu mi unga, Signore, con lo Spirito Santo,
affinché Tu possa mostrare segni e prodigi e rinforzare il mio corpo. Oh,
rinnova le visioni, Signore.

Benedici questo Tabernacolo che sta sponsorizzando questo incontro,
e i Battisti, e i Metodisti, i Presbiteriani e quant'altri che sono riuniti qui
stasera. Che le loro chiese s'infiammino, e un risveglio dello Spirito Santo
al vecchio stile infiammi qui a Shreveport.

Possa la Freccia della liberazione di  Dio, caduta su questo gruppo
stasera, rivoluzionare assolutamente l'intera Shreveport e il circondario
con un risveglio dello Spirito Santo vecchio stile. Accordalo, Signore.

48 Benedici il nostro galante fratello che dovrebbe stare qui domani sera
per finire quest'incontro.  O Padre,  manda lo Spirito Santo per fare un
cenno vivente che stasera stai vivendo e vivi per sempre. Lo chiedo nel
nome di Cristo. Amen. Alleluia.

Troviamo molte persone che non riescono a capire,

Perché noi siamo così felici e liberi;

Ho attraversato il Giordano verso la bella terra di Canaan

E questo è come il cielo per me.

Oh, questo è come il cielo per me, (per me)

Oh, questo è come il cielo per me;

Ho attraversato il Giordano verso la bella terra di Canaan,

E questo è come il cielo per me.

Oh, quando siamo felici, cantiamo e gridiamo,

Alcuni non lo capiscono, lo vedo;

Ma noi siamo pieni di Spirito, non c'è dubbio,

Oh, Ed è questo è il mio problema.
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Dio disse: “Ora”, Elia: “Alzati”.  Ed Elia si  alzò e loro erano in una
condizione sviata, per essere assediati da un altro paese, dai siriani. Essi
erano andati per prenderli ed Elia lo sapeva. Ma siccome quest'uomo si
umiliò davanti a Dio e disse: “Oh, padre mio , come abbiamo bisogno di
te”. Dio lo rispettò. E rispettò Elia e Dio rispettò lui. E se rispetti la Bibbia
di Dio e lo Spirito Santo di Dio, Lui ti  rispetterà. Amen. Non cercate di
contraddirLo o dire che non è così. Solo credetelo. Questo è tutto.

35 Guardatelo  ora.  Elia  disse:  “Vai  a  prendere  il  tuo  arco.”  Ed  egli
incoccò una freccia. Disse: “Apri la finestra verso oriente.” L'est è la via
dalla quale Gesù verrà. E lui disse: “Ora, osserva. Ora, sistema la freccia al
suo posto e tendi quanto puoi”. E così fece. Egli disse: “Scocca”. E quando
scoccò,  cosa successe? La freccia partì.  Egli  disse: “Prendi  la  freccia.”
Quando tornò, disse: “Colpisci il suolo”. Ed egli colpì il suolo tre volte. E il
profeta si adirò con lui. Disse: “Perché non lo hai colpito più volte di così?
Perché non hai fatto qualcos'altro in merito? Colpirlo più volte?” Lui disse:
Tu lo hai colpito tre volte, perciò avrai solo tre vittorie“.

Egli… questo è proprio quello… la stessa cosa che è successa questa
sera nella chiesa cristiana. Abbiamo colpito la freccia di liberazione di Dio;
egli disse che lo era. Dio ci ha mandato la freccia di liberazione. La freccia
di liberazione è lo Spirito Santo che è stato mandato, scoccato dall'arco
dell'amore  di  Dio.  Vero.  Quando  di  eternità  in  eternità  è  stato  tirato
insieme dalla corda d'amore, Dio tirò la freccia di liberazione nella chiesa
nel  giorno  della  Pentecoste.  Amen!  E  la  chiesa  è  stata  data  nella  sua
mano.... Alleluia! Nelle mani della chiesa fu data la freccia di liberazione di
Dio. Amen.

Lo  Spirito  Santo  libererà  la  chiesa  da  qualsiasi  tipo  di  caos  che
potrebbe entrare. Ma cosa hanno fatto con esso? Hanno preso la freccia e
hanno colpito tre volte. Questo è un re sviato. Hanno colpito con la freccia
una volta, dicendo: “Beh, costruiremo una chiesa”. Va bene. “Insegneremo
teologia”.  È  tutto  a  posto.  “Insegneremo  psicologia  e  faremo
un'organizzazione”.  Questo  è  solo  quanto  tu  colpisci.  Loro  colpirono
scarsamente per molte benedizioni.

36 E  la  chiesa  stasera...  Ascoltatemi!  La  chiesa  stasera  sta  ancora
colpendo scarsamente. La chiesa ha colpito scarsamente il battesimo dello
Spirito  Santo.  Colpisce  scarsamente  la  liberazione  dal  peccato.  Colpì
scarsamente...

Oh, tu dici: “Sono unito alla chiesa”.

Fratello, quando hai conseguito il battesimo dello Spirito Santo, ciò ti
toglie quel vecchio temperamento via da te. Ti mette su un vestito e ti fa
agire come una signora. Ti farà smettere di fumare, bere, mentire, rubare
e tutto. Fratello, quando hai il battesimo dello Spirito Santo, ciò ti separa.
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persona nata di nuovo è un figlio santo di Dio.

Se non siete in questa condizione stasera, vuoi essere abbastanza
onesto con Dio da alzare la mano, qualcuno che non ce l'ha? Ci sono state
una ventina di persone o più che hanno alzato le proprie mani. Qualcun
altro che non ha alzato...?...  Dio ti  benedica,  signore. Dio ti  benedica,
giovanotto. Dio ti benedica, là dietro, fratello. Sì signore. Va bene. Dio ti
benedica lì  sopra,  signorina.  Ti  vedo e sicuramente anche Dio ti  vede.
Sicuro Lui ti vede. Egli persino conosce ogni passero.

45 Voi dite: “Fratello Branham, io sono colpevole del peccato del quale
hai  predicato  contro  questa  sera.  Sono  colpevole  di  stare  a  casa  a
guardare  la  televisione  invece  d'andare  in  chiesa.  Sono  colpevole  di
leggere vecchie riviste lussuriose. Sono colpevole di guardare immagini
volgari.  Sono colpevole  di  guardare  le  donne in  strada immoralmente
vestite. Sono colpevole di tutte queste cose, quando avrei dovuto girare la
mia testa ed essere un signore o signora cristiana”. Sei colpevole? Perciò
rispondi davanti a Dio alzando la mano, dicendo: “Io sono colpevole”.

Dio ti benedica. Dio ti benedica. Dio ti benedica. Ecco cuori onesti.
Questi sono cuori onesti. Certamente. Dio onorerà questo. Dieci o quindici
più mani si sono alzate. Si signore. Colpevole. Io pregherò e chiederò a
Dio, e voi pregate e chiedete a Dio che Egli toglierà via ogni più piccola
parte di colpa stasera.

46 Nostro Padre celeste, o Dio, caro Signore, ho provato a dichiarare
stasera  con  tutto  il  mio  cuore.  Vedo  le  sabbie  mobili.  Vedo  satana
sistemare quella trappola qui per queste persone fantastiche. O Dio, ti
prego in qualche modo inietta amore nei loro cuori, per far loro sapere che
io sono... io li amo. E sto cercando con tutto il cuore di dire loro che cosa è
verità e ciò che è giusto.

E molti,  sì,  dozzine hanno alzato la mano stasera dichiarando che
sono colpevoli. Dio Onnipotente, vuoi Tu respingere un'anima penitente?
No. “Chi viene a Me, Io non lo caccerò fuori”. Prego stasera, Dio, che la
salvezza entri attraverso ognuno di questi cuori e siano guariti e vadano
da questo tabernacolo, o tenda, stasera e mai più indulgano in queste
cose.

Quando le  pagane che si  presentano per  le  strade mezze nude,  i
cristiani,  per  mezzo  dello  Spirito  Santo,  girino  la  testa.  Quando  quel
vecchio televisore inizia a trasmettere tutti i tipi di sciocchezze, cose dei
peccatori che andranno all'inferno un giorno se non si pentono, influenzano
e gettano i loro pesi contro i cristiani di Dio, lo Spirito Santo possa parlare
ai  loro  cuori  dicendo:  “Ricorda  quella  sera  nella  tenda  quando  ti  ho
condannato per questo e tu hai alzato le mani”. Possano non essere mai
più colpevoli. Concedilo, Dio.
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Vi libera dalle cose del mondo. Amen.

Ti fa amare Dio. Ti fa andare in chiesa. Ti fa adorarLo. Ti farà parlare
al tuo vicino di casa riguardo a ciò. Ti farà vivere al di sopra del peccato.
Alleluia!

37 Ma  la  chiesa  moderna  ha  colpito  scarsamente.  Oh,  hanno  solo
colpito...  Dicono:  “Abbiamo una chiesa.  Abbiamo un buon insegnante.
Abbiamo  la  teologia”.  Questo  è  più  o  meno  quanto  ne  sapete.  Ogni
promessa nel Libro è mia. Ogni capitolo, ogni verso, ogni linea. Alleluia!
Dio ha mandato il battesimo dello Spirito Santo e lo mise nelle mani della
chiesa,  la  freccia  di  liberazione  di  Dio  per  liberare  dalla  malattia,  dal
peccato, dalla preoccupazione, dai problemi, dalla mondanità, da tutto il
resto. Ma abbiamo colpito scarsamente. Amen.

No, non lo fece quel primo gruppo di ebrei, essi lo colpirono per tutto
ciò che Dio aveva per loro. Avevano tutti i tipi di segni, prodigi, miracoli,
doni dello Spirito Santo, ogni cosa. Loro l'avevano. Ma noi stiamo colpendo
insufficientemente con esso.

38 Il battesimo dello Spirito Santo negli ultimi giorni è giunto ai gentili
nell'occidente. E Dio tira la freccia della liberazione a noi, e noi abbiamo
colpito abbastanza a lungo per far dire a noi stessi: “Oh, io sono delle
Assemblee.  Alleluia”.  “Io  appartengo  alla  Chiesa  di  Dio.  Gloria  a  Dio.
Alleluia”. Questo non ti fa alcun bene.

Ora, fratello, non è un'organizzazione che Dio disse di colpire. Ha dato
a  ciascuno  individualmente  di  colpire  i  poteri  del  diavolo,  per  la  sua
malattia, peccato, sudiciume, apostasia, agitazione, oh my, la mondanità.
Amen.

Ma noi colpiamo poco. Oh, andiamo verso la chiesa e ci uniamo alla
Chiesa  e  noi  pensiamo che sia  tutto  a  posto.  Ma non è  tutto  a  posto.
Fratello,  non colpire scarsamente le benedizioni  di  Dio. La Bibbia dice:
“Gesù Cristo  è  lo  stesso ieri,  oggi  e  in  eterno”.  colpiscilo!  Amen.  Non
abbiate  paura;  Dio  l'ha  detto.  “Io  sono  il  Signore  che  ti  guarisce”.
Colpiscilo!  Dio l'ha detto. È la freccia della liberazione. È portata nella
chiesa stasera.

39 Si parla di un Dio storico. Questo è il problema di stasera. La chiesa
ha insegnato che è una cosa storica e non lo ha posizionato per il giorno
d'oggi. A cosa serve un Dio di Elia se Egli non è lo stesso Dio stasera? A
che serve un Dio di Mosè che liberò gli ebrei dall'Egitto? Che bene fa un
Dio che è in una storia se Egli non è lo stesso Dio stasera? A che serve un
Dio che camminava per le rive della Galilea, in quel tempo e aprì gli occhi
al cieco, ha fatto parlare il muto e sentire il sordo, guarito gli infermi, i
lebbrosi e risuscitato i morti, se Egli non è lo stesso Dio, stasera, a che
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fallì. Ma una volta che l'Angelo di Dio scese, e Dio parlò nella potenza dello
Spirito Santo, la Parola di Dio diventò reale. Quando lo Spirito Santo lo
rivelò a Mosè, egli fu un uomo diverso.

Te lo dico io, fratello mio e sorella mia, stasera, potrebbe esserti stato
insegnato che questo è fanatismo o qualcosa del genere, ma se una volta
fai un passo con Dio e prendi la Sua promessa e l'afferri proprio lì e dici:
“Ora, Signore, io lo credo”. Lo Spirito Santo...?... Oltre quello, guarda ciò
che avviene. Sarai una persona diversa. Nella luce della Parola di Dio, vivi
e credi e servi il Signore Gesù.
43 Preghiamo.  Padre  nostro  Celeste,  questa  è  la  sera;  questo  è  il
momento in  cui  gli  uomini  si  devono appressare  per  il  Regno.  Questa
potrebbe essere l'ultima volta che gli uomini o le donne qui potranno mai
sentire. Questa potrebbe essere l'ultima occasione. La morte può prenderli
prima di mattina. Questa può essere l'ultima volta che alcune persone
possano mai essere sedute in un meeting sotto una tenda. O Dio del cielo
parlaci Signore. Oh, possa lo Spirito Santo prendere queste poche parole
slegate e sprofondarle giù nei cuori. Poi lo Spirito Santo lampeggi sopra le
teste  di  quelli  che  verranno  alla  vita  e  viva  di  nuovo  in  ogni  cuore.
Concedilo, Signore, stasera. Ottieni la gloria da questo servizio e salva i
peccatori; chiama a casa gli sviati e guarisci i malati. Lo chiediamo nel
Nome di Cristo.

E con i nostri capi chini voglio chiedervi: C'è un uomo o una donna
qui  dentro  stasera che è  colpevole  di  peccato? Non m'importa  quanto
tempo sei stato membro della chiesa, se l'hai fatto o se non l'hai fatto, sei
colpevole e hai abbastanza vero rispetto per Dio... ognuno con la testa
china, gli occhi chiusi, vorreste alzare la vostra mano a Dio, e dire: “Dio...
ho alzato la mano; sono colpevole. Voglio il perdono”. Lo farai?

Dio  ti  benedica.  Dio  ti  benedica,  tu,  tu,  tu,  tu.  Sì.  My,  My,  molti.
Lassù.  Dio  ti  benedica,  giovanotto.  Dio  ti  benedica,  giovanotto.  Dio  ti
benedica, signorina. Dio ti benedica, sorella. Dio ti benedica, signora. È
magnifico. È meraviglioso.

44 Lo Spirito Santo è qui che parla, portando giù le gloriose benedizioni
di Dio. Qualcuno all'esterno, Dio ti benedica, signora, vedo la tua mano.
Dio ti benedica, signore, vedo la tua. Proprio così, là fuori. Da qualche altra
parte? Dio ti benedica, laggiù nell'angolo. Questo è meraviglioso.

Qualcun  altro?  “Fratello  Branham,  io  so  una  cosa;  dobbiamo
affrontare i fatti; noi dobbiamo conoscere questo”. Potrebbe essere un po'
rude e trattato un po' duramente, ma, fratello, stiamo vivendo nell'ultima
ora.  Dobbiamo  smettere  questo  maneggiare  il  Vangelo  con  i  guanti.
“Fammi essere una piccolissima cosa unita alla chiesa”. Gesù disse che se
uno non è nato di nuovo, non può perfino vedere il Regno dei cieli. E una
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serve Lui? Alleluia! Amen. Che bene fa?

A che serve dare ai vostri bambini un'educazione di qualche grande...
tutta la storia, insegnare loro la teologia, insegnare loro la Bibbia. Poi, si
gira intorno e lo stesso gruppo di uomini dice che i giorni dei miracoli sono
passati e quelle cose, che bene fa conoscere la storia? A che serve dare il
tuo miglior cibo ortodosso al tuo uccello, e poi lo rinchiudi in una gabbia e
non lo lasci uscire?
40 Oggi è la stessa cosa, con tutta la nostra educazione, con tutta la
nostra  teologia,  con  tutte  le  nostre  denominazioni  della  chiesa  etc...
leghiamo la gente dicendo loro che: “I giorni dei miracoli sono passati. Non
c'è una cosa del genere oggi. Non possono essere guariti. Non c'è una cosa
come il battesimo dello Spirito Santo. Tutta questa roba, loro dicono: ”
sono sciocchezze“.

Che bene fa predicare loro la Bibbia, se li terrete in gabbia e dite che
Dio ci ha lasciato tanti anni fa? Se Egli non è lo stesso Dio di liberazione
com'era... ora, se non è come era allora, Lui non vale nulla per noi: Egli è
una peculiarità morta; è un qualcosa di storico.

Come farai a scaldare un uomo con un fuoco dipinto? Se un uomo
gela  a  morte e  dici:  “Bene,  fratello,  guarda questo bel  fuoco ardente;
bruciava  duemila  anni  fa”.  Che  bene  farà  a  quest'uomo  che  sta
congelando? Certo. Se Gesù Cristo risuscitò dai morti e disse: “Io sarò con
voi, sempre fino alla fine del mondo”. Che bene fa insegnare alcuni fatti
storici se non riesce a dimostrare che Egli è lo stesso oggi? Amen. Se Egli
non è lo stesso stasera in tutto ciò che era in quel tempo, Egli non è Dio.
Amen.

41 La Freccia della liberazione è stata data alla Chiesa, ma la mondanità,
l'incredulità, la superstizione e tutto il resto è scivolata dentro, ha portato
la  mondanità  alla  Chiesa,  ha portato  confusione nella  chiesa,  dispute,
diverse barriere denominazionali. Uno dice: “Io sono in questo modo. Io
sono  in  quel  modo.  Io  sono  di  Paolo.  Sono  di”...  Oh,  my.  Questo  è  il
problema.

Ma, fratello, la freccia della liberazione è ancora piena di misericordia
stasera,  data  alla  Chiesa.  Quello  che  dovremmo fare  è  raccoglierla  e
colpire per la gloria di Dio. Proprio così. E ogni benedizione divina che Dio
ha promesso è vostra per fede se la riceverete. Lo credete? Lo credo alla
luce della Parola di Dio che Dio ha promesso qui che Egli avrebbe fatto una
certa cosa.
42 Ed Egli incontrò Mosè sul monte. E Mosè aveva provato con tutta la
sua dottrina, con tutto quello che sapeva a proposito della Bibbia, tutto
quello che sua madre gli aveva insegnato, tutto quello che gli insegnanti
gli avevano insegnato e tutto il resto. Provò a uscire e farlo da se stesso e


